

DÉCLARATION DU SECRÉTAIRE EXÉCUTIF DE LA CIRGL SUR LES RÉCENTS ÉVÉNEMENTS AU KENYA

Bujumbura, 26 Juin 2024 : Le Secrétaire Exécutif de la Conférence Internationale sur la Région des Grands Lacs (CIRGL) salue la décision du Président du Kenya, S.E. William Samoei Ruto, de retirer le projet de loi de finances 2024 et les mesures ultérieures mises en place pour faire face aux manifestations.

Cette décision, qui est cruciale pour réduire les tensions et favoriser la compréhension et un dialogue ouvert, témoigne d'un leadership louable et d'un engagement à répondre aux préoccupations des citoyens kenyans.

La CIRGL réaffirme son soutien indéfectible au droit de manifester pacifiquement, pilier fondamental de toute société démocratique. Nous appelons toutes les parties à faire preuve de retenue et à continuer de rechercher des moyens pacifiques d'exprimer et de répondre aux préoccupations. Nous soulignons également la responsabilité du gouvernement de maintenir l'ordre public sans recourir à une force excessive.

Nous exhortons les autorités kényanes et ses citoyens à tirer parti de cette mesure positive en engageant un dialogue ouvert et constructif. C'est grâce à un tel dialogue que les problèmes peuvent être abordés, que les différences peuvent être résolues et qu'une voie à suivre qui profite à tous les Kenyans peut être tracée.

Nos plus sincères condoléances vont aux familles et aux proches de ceux qui ont tragiquement perdu la vie lors des manifestations. Nous adressons également nos meilleurs vœux de prompt rétablissement à ceux qui ont été blessés.